



## ISI KEKOSONGAN KEPALA DINAS PEMKOT YOGYA

# Lelang Pejabat Tinggi Pratama Segera Dibuka

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Belasan pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Pemkot Yogyakarta segera diisi pejabat definitif. Sudah satu tahun lebih belasan OPD tersebut hanya dijabat pelaksana tugas. Rencananya lowongan seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) setingkat eselon II akan dibuka Maret 2019.

"Segera diisi. Masih berproses saat ini. Pengisian jabatan tinggi pratama melalui mekanisme terbuka lelang jabatan," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, Selasa (19/3).

Dia menyatakan Panitia Seleksi (Pansel) JPT Pratama sudah dibentuk. Mengacu aturan seleksi lelang terbuka JPT Pratama dilakukan oleh pansel. Dengan mekanisme seleksi terbuka, semua Pegawai Negeri Sipil (PNS) Pemkot Yogya, pemda kabupaten dan Pemda DIY yang memenuhi syarat bisa mendaftar lowongan JPT Pratama di Pemkot Yogyakarta.

Meskipun terbuka bagi semua PNS pemda di DIY, pihaknya mendorong PNS di Pemkot Yogyakarta untuk mengikuti seleksi JPT Pratama itu. Dia menilai para PNS di Pemkot Yogyakarta selama ini sudah memiliki kapasitas dan kompetensi menempati posisi

kepala OPD definitif.

"Kami dorong di internal untuk menggunakan kesempatan ini ikut mendaftar seleksi sesuai mekanisme yang ada. Saya kira PNS-PNS di pemkot mempunyai kapasitas dan kompetensi," papar Haryadi.

Saat ini ada 13 OPD Pemkot Yogyakarta yang diisi oleh pelaksana tugas yakni Dinas Perhubungan, Dinas Perindustrian dan Perdagangan, Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian, Dinas Pendidikan, Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan, Kepala Satpol PP, Dinas Kebakaran, Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah, Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Dinas Pertanian dan Pangan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan serta Sekretaris Dewan.

Secara terpisah Pelaksana Tugas Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta Sarwanto menjelaskan, jika tidak ada perubahan lowongan seleksi JPT Pratama Pemkot Yogyakarta akan dibuka 21 Maret 2019. Syarat-syarat peserta sudah diatur dalam Peraturan Walikota terkait pengisian JPT Pratama. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005